
Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUERIMENTO ADO (Ho

EMENTA
"REQUER A SECRETARIA DE INFRAEETRUYURA
RECUPERACAODA ILuMINAcAo ( LAM_IFADAS I NA PRAÇA
DA BANDEIRA NO CENTRO DE RIBEIRAO PRETO
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REQUEREMOS na forma regImenlal, que
sem o(IcIado o Senhor PIeÍeImMunIpraI, depoIs de ouvIda esta Casa de Lens.
sohcnando determmar a secretarla de Infraestrutura provIdéncIas ImeduaIas
quanto a RECUPERAcAo DA ILUMINAÇÃO ( LÃMFADAS | NA PRAÇA DA BANDEIRA
NO CENTRO DE RIBEIRAO PRETO

Saba de sessões. 17 de Junho de um.
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